

An die
Frau Bezirksvorsteherin
Gabriele Votava
Schönbrunnerstrasse 259
1120 Wien

Anlässlich der Bezirksvertretungssitzung am 30.9.2016 stellen die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Meidling gemäß § 24(1) GO-BV zur Sitzung der Bezirksvertretung am 30.9.16 folgenden

ANTRAG

Betreff: Asphaltierung Rosenhügelstraße Dorfmeistergasse bis Rosenhügelstraße 184

Die zuständigen Dienststellen des Magistrats werden gebeten zu prüfen, ob und wenn ja warum die Rosenhügelstraße von der Dorfmeisterstrasse bis zur Rosehügelstr. 184 nicht neu asphaltiert wird.

Von der Defreggenstr. bis zur Dorfmeistergasse ist die Rosenhügelstraße neu asphaltiert worden. Danach bleibt die Straße schlecht. Laut Auskunft der dortigen Arbeiter/Arbeitsleiter ist angeblich keine weitere Asphaltierung geplant.



Begründung:

Dies ist für die AnrainerInnen nicht nachvollziehbar und führt auch zu erhöhtem Verkehrslärm, da die AutofahrerInnen für dieses Stück plötzlich abbremsen und danach wieder beschleunigen. Das kann doch nicht im Sinne einer Straßensanierung sein.

Wien, 21.9.2016

Mag. Ursula Gressenbauer
Klubvorsitzende NEOS Meidling